



[La Une](#)
(/)

[Sports](#)
(/51/sections/sports)

[Services](#)
(/section/jeux) [Le direct](#)

[Alertez-nous](#)
(/alerte)

[Accueil \(http://laprovince.sudinfo.be\)](http://laprovince.sudinfo.be)

[L'ACTU DE MONS-BORINAGE \(/271/sections/lactu-de-mons-borinage\)](/271/sections/lactu-de-mons-borinage)

Voici les routes et les rues les plus flashées de Mons-Borinage et des Hauts-Pays



Ces chiffres valent pour les 6 premiers mois de 2020. - Archives V.L.



Par [Charly Mercier \(/50864/dpi-authors/charly-mercier\)](/50864/dpi-authors/charly-mercier)

Journaliste La Province

| Publié le 8/03/2021 à 05:01

De janvier à juin 2020, plus de 32.000 infractions routières ont été constatées dans notre région. 24.422 d'entre elles étaient dues à une vitesse excessive. Des chiffres en baisse par rapport aux autres années mais difficile de comparer car cette année est particulière suite à l'arrivée de la Covid au mois de mars dernier.

En mars et avril 2020, les contrôles de vitesse sont passés au second plan. Forcément, avec l'arrivée de la Covid-19, les policiers avaient d'autres priorités. Cela explique très certainement la baisse des chiffres des infractions de vitesse.

« Ils devaient contrôler les raisons des déplacements des usagers et donc les contrôles de vitesse étaient moins fréquents qu'en temps normal », explique Benoît Godart, le porte-parole de l'Institut Vias.

La rue la plus flashée dans votre commune



COMMUNE	NOMBRE TOTAL D'EXCÈS DE VITESSE	RUE LA PLUS FLASHÉE
QUIÉVRAIN	0	0
LENS	23	rue du Long Pon 21
DOUR	32	rue Ropaix 13
HENSIES	38	N552 35
HONNELLES	82	N555 80
ENGHIEN	110	A8 88
BRUGELETTE	279	avenue Saint-Martin 279
QUAREGNON	291	rue des Vaches 167
COLFONTAINE	298	avenue du D' Schweitzer 152
SILLY	369	chaussée de Soignies 164
CHIÈVRES	935	rue de Saint-Ghislain 710
FRAMERIES	1.090	rue de Pâturages 400
QUÉVY	1.344	route de Mons - Maubeuge 311
BOUSSU	1.347	rue de Quiévrain 762
JURBISE	1.383	chemin du Prince 1.037
SAINT-GHISLAIN	4.453	rue de Tournai 1.128
MONS	12.348	chaussée du Roi Baudouin 1.288

Pourtant, dans certaines zones, les contrôles ont malgré tout continué. Notamment dans les Hauts-Pays où les chiffres sont bas : 152 excès de vitesse en 6 mois dont aucun à Quiévrain. « Nous n'avons pas fait de contrôle de vitesse à Quiévrain suite à des problèmes techniques, de radars et d'opérateurs. Par contre, les Lidar ont contrôlé 200.000 véhicules sur l'année 2020. 700 étaient en infraction, ce qui est beaucoup moins qu'en 2019. Malgré la Covid, on ne peut pas dire que nous n'avons pas contrôlé beaucoup de véhicules ! », relate Patrice Degobert, le chef de corps de la police des Hauts-Pays.

Infractions routières

Zone de police	Nombre total d'infractions routières	Dont : excès de vitesse
Hauts-Pays	925	152
Sylle & Dendre	4.036	3.099
Borraine	11.102	7.479
Mons - Quévy	16.392	13.692
TOTAL	32.455	24.422



« L'avenir sera le radar tronçon »

Et si, en Wallonie, le seul radar tronçon installé avant 2020 était situé à Liège (installé en 2012 puis plus rien), d'autres ont été installés depuis et le seront encore à l'avenir. « La sécurité routière de nous tous reste le principal objectif en Belgique. Un accident grave sur trois est dû à une vitesse excessive. C'est dire l'importance de continuer à effectuer davantage de contrôles. Et conscientiser les automobilistes reste primordial. D'ailleurs, plus de la moitié de la population wallonne est en faveur de l'accentuation des contrôles de vitesse. Ce sera encore plus simple avec l'installation de radars tronçons. Il faudra placer les radars fixes à des lieux stratégiques comme par exemple des carrefours dangereux », explique Benoit Godart.

Faire chuter la vitesse

Pour Patrice Degobert, chef de corps de la police des Hauts-Pays, l'objectif est de se rapprocher du chiffre 0 en matière d'infractions de vitesse. « Et pour y arriver, les radars tronçons nous aideront. Des travaux devraient débuter au

mois de mars.

Au total, dans nos 4 communes (Dour, Hensies, Honnelles et Quiévrain), 7 radars tronçons devraient être installés. Notamment sur la rue de Quiévrain (N51) qui est très dangereuse. Il y a d'ailleurs eu 2 décès en 2020 sur cette route. C'est une ligne droite rapide et placer un radar tronçon sur celle-ci obligera les automobilistes à limiter et respecter la vitesse à 90 km/h. C'est plus que nécessaire », conclut-il.

Dimanche, Mars 7, 2021 - 15:38

Les 20 points chauds montois

Voici les 20 rues et routes à Mons où la police a sanctionné le plus d'excès de vitesse.

Chaussée du Roi Baudouin : 1.288

Rue Grande : 1.175

Autoroute A7 (E19) : 1.104

Chaussée de Beaumont : 952

N552 : 831

Rive gauche du canal : 816

Grand'route : 685

Chemin à Baraques : 452

Rue de Douvrain : 392

Rue de Pâturages : 346

Avenue du Champ de Bataille : 326

Chemin de la Cure d'Air : 314

Rue de Baudour : 309

Route de Wallonie : 272